

Éolien en mer : la sous-station en route vers la Vendée



La sous-station électrique a quitté, hier matin, le port de Saint-Nazaire pour rejoindre le parc d'Yeu-Noirmoutier.

Ouest-France

Départ en douceur, hier matin, dans le bassin de Penhoët, à Saint-Nazaire. L'immense sous-station électrique construite aux Chantiers de l'Atlantique a quitté le port, guidée par les remorqueurs nazairiens de Boluda. Direction le parc éolien en mer Yeu-Noirmoutier (Vendée), dont la mise en service est prévue l'année prochaine.

C'est donc à vitesse lente que l'équipement a glissé le long de la base sous-marine pour rejoindre l'estuaire, lourd de 2 500 t, long de 39 m et haut de 18 m. Installée sur le parc, la sous-station devra récolter l'électricité qui sera produite par le champ d'éoliennes, la transformer et la mener vers le réseau terrestre.